

## Bahnhofs-Fest mit Triebwagentaufen

Umweltbeirat Hardegsen zeigt vorweg Ausstellung zur Bahn in der Sparkasse und in der Volksbank

### HARDEGSEN.

Der Umweltbeirat Hardegsen feiert vom 10. bis 25. August sein 20-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass wird in dieser Zeit in der Kreis-Sparkasse und in der Volksbank eine Ausstellung zur Geschichte der Solingbahn und des Hardegsener Bahnhofs gezeigt.

Die Ausstellung wurde von Stadtheimatpfleger Herbert Heere und Feodor Hagedorff erarbeitet, sie zeigt Bilder und Dokumente zur Bahnstrecke rund um Hardegsen sowie zum Bahnhof von der Entstehung bis in die heutige Zeit. Der erste Teil in der Kreis-Sparkasse befasst sich mit der Blütezeit der Strecke durch die Industrialisierung bis zum Ende des Zweiten Weltkriegs.

In der Volksbank wird die



Der Hardegsener Bahnhof: Hier findet am Sonntag, 20. August, ein Bahnhofs-Fest statt.

Archivfoto: Schrader/Inh

Entwicklung der Strecke und des Bahnhofs vom Ende des Zweiten Weltkriegs bis in die heutige Zeit beschrieben.

Ein Bahnhofs-Fest wird dann am Sonntag, 20. August, ab 10 Uhr in Hardegsen gefeiert. Dabei gibt es laut Pressemitteilung Informationen

rund um die Mobilität sowie Aktionen für Erwachsene und Kinder. Um 11.45 Uhr wird Bürgermeister Michael Kaiser zusammen mit einem Vertreter des Harz-Weser-Netzes der DB Regio AG einen Triebwagen der Baureihe VT 648 auf den Namen der Stadt Hardegsen

taufen. Um 14 Uhr wird in Uslar auf dem Bahnhof ein Dieseltriebwagen auf den Namen „Uslar“ getauft.

Die beiden modernen Triebwagen werden in Zukunft auf zahlreichen Strecken in der Region eingesetzt, heißt es weiter. (kat)